



Guadalupe

¡un mensaje para hoy!

DESCRIPCIÓN DE LA CONFERENCIA

La Conferencia "Guadalupe: Un Mensaje para Hoy", es una invitación a recordar la historia y el profundo contexto cultural que rodearon la extraordinaria aparición de la Virgen de Guadalupe en México en el siglo XVI.

Es una oportunidad para profundizar en nuestra fe y reflexionar sobre el amor de Dios manifestado a través del Acontecimiento Guadalupano. A medida que exploramos los contextos históricos y culturales de la época, descubrimos que comprenderlos es esencial para darle un significado más profundo al mensaje de la Virgen de Guadalupe y su relevancia continua en el mundo de hoy.

Duración: 2 hrs. (aprox.)
Equipo necesario para realizar la presentación:

- Sistema de audio
- Micrófonos
- Pantalla y proyector

Contacto:

Mariela Trujillo
mariela@institutoducinaltum.org
956-341-5613

En este encuentro, abordaremos tres aspectos fundamentales que nos invitarán a una profunda reflexión sobre nuestra fe y el amor de Dios manifestado a través de la Virgen de Guadalupe.

1. Contexto Histórico y Cultural: Viajaremos en el tiempo para explorar el México del siglo XVI, un período de encuentro entre dos culturas, la indígena y la española. ¿Qué sucedió en ese tiempo y lugar que marcó la historia y la fe de México? Descubriremos cómo la aparición de la Virgen de Guadalupe actuó como un puente entre estas dos realidades, desempeñando un papel esencial en la evangelización y dejando una huella imborrable en la historia de este país.

2. Mensaje Teológico de la Virgen de Guadalupe: Profundizaremos en el significado teológico de la imagen de la Virgen de Guadalupe, descubriendo cómo su presencia y su mensaje están intrínsecamente ligados a la fe cristiana y a la relación entre Dios y la humanidad.

3. Inculturación del Evangelio: Resaltaremos las palabras del Papa San Juan Pablo II, quien afirmó que la Virgen de Guadalupe representa la perfecta inculturación del Evangelio en América. Analizaremos cómo este mensaje es relevante no solo para la Iglesia, sino también para las vidas de niños, jóvenes y familias en la actualidad.

PRESENTADO POR:

Juan José, (Juanjo) Trujillo, MATP

Mariela Trujillo, MATP

Juanjo ha realizado estudios sobre la Virgen de Guadalupe en el Instituto Superior de Estudios Guadalupanos (ISEG) en la Ciudad de México.

